



# TOPICS

## まちの話題

### 1/30 ゆきあかりコンサート

スノーランタンのほのかな灯りに囲まれ、幻想的な雰囲気の中で雪あかりコンサート2010が北国博物館で行われました。

今回の出演は「千葉芳久と仲間たち」で、名寄東小学校校長の千葉芳久さんと、同世代で音楽が好きな教育関係者の計5人で結成。

昭和40年代に流行したフォークソングを中心に20曲ほど演奏されました。

会場のロビーには173人の観客が集まり、懐かしいフォークソングに耳を傾け演奏を楽しんでいました。



### 2/9 ~ 14 冬の2大イベント

冬の2大イベントなよる雪質日本一フェスティバル(2/9~2/14)とふうれん冬まつり(2/13~2/14)が今年も行われ、会場には多くの市民が訪れ、雪像や滑り台には子どもたちが集まり賑わいを見せていました。

国際雪像彫刻大会ジャパンカップは、今年で10回となる記念大会で、20チームが参加してみごとな雪像彫刻が披露、夜はライトアップされ幻想的でした。

またスノーボードイベントでは夜空にスノーボードが舞い、迫力あるテクニックが披露されました。

ふうれん冬まつりでは毎年恒例の全日本氷上人間カーリング、歌謡ショー、もちまきに多くの市民が楽しんでいました。



すべり台を楽しむ子どもたち



おらの雪像見てくださいコンクール

ライトアップされた国際雪像彫刻

スノーボードイベントで迫力あるジャンプが夜空に舞う!



円の中心をめざして!  
全日本氷上人間カーリング



犬ぞりのスピードを体感  
犬ぞり試乗会